

RETROUVAILLES dans les Albères, à PALAU DEL VIDRE, du 15 au 22 avril 2009

MERCREDI 15 AVRIL : Nous avons le plaisir de découvrir le camping le HARAS sous un soleil radieux, de magnifiques arbres, des fleurs amoureusement entretenues et surtout les sourires accueillants d'Annick et de Sébastien, les propriétaires, c'est quasiment le paradis.

En fin d'après midi, les trente équipages sont réunis autour d'un pot d'amitié accompagné d'un assortiment de délicieuses mises en bouche. Ensuite c'est un succulent repas catalan très apprécié de tous. Une bonne tranche de rire avec les dernières histoires de Rosemonde, Max et Yves, facilite notre digestion.

JEUDI 16 AVRIL : Les choses sérieuses commencent, tout au moins pour certains, à dix heures un groupe de courageux part en voiture pour une promenade, à pied, dans les Albères, premiers contreforts des Pyrénées. Une belle randonnée, préparée avec soin et conduite par nos dévoués Françoise et Michel.

Les plus paresseux, dont nous faisons partie, ont pu découvrir le village de Palau del Vidre et flâner dans son petit marché.

L'après midi, nous, les non randonneurs, partons pour Laroque des Albères, village entre mer et montagne. Sous la conduite d'une sympathique guide qui nous fait découvrir le patrimoine culturel et les monuments historiques des lieux.

A la fin du circuit nous retrouvons les randonneurs tout émerveillés des paysages qu'ils ont traversés, "on voyait jusqu'à la mer !", nous en avons presque des regrets, ah si nous n'avions pas manqué de courage !

Le soir, à la salle du camping c'est le début du tournoi de scrabble animé par Lucette et Jean Claude et du tournoi de belote organisé par vos serviteurs. La soirée connaît une bonne affluence, l'ambiance est animée.

VENDREDI 17 AVRIL : Matinée libre, on papote au camping, certains vont au marché à Sorède ou à Saint Génis Fontaine.

L'après midi, malgré la petite pluie, départ pour Collioure. Nous passons une très agréable après midi à arpenter les pittoresques ruelles de cette cité. Une guide conférencière d'une solide érudition nous conduit sur "le chemin du Fauvisme". Notre itinéraire est jalonné de reproductions de tableaux qu'Henri Matisse et André Derain ont réalisés durant un séjour à Collioure en 1905. Nous découvrons ces œuvres sur les lieux mêmes où elles ont été peintes. La visite de l'église est bien commentée par notre guide, les détails intéressants foisonnent, mais, il faut l'avouer, nous écoutons parfois d'une oreille distraite.

Le soir, suite des tournois, l'ambiance est calme pour le scrabble, un peu plus bruyante pour la belote.

SAMEDI 18 AVRIL : L'après midi départ pour Castelnou. Ce village médiéval bâti en pierre sur un site escarpé est disposé en escalier. Le château du vicomte de Vallespir domine le site. Guidés par un(e) charmant(e) page, tout de rouge vêtu, nous découvrons de vastes salles aménagées pour reconstituer l'ambiance médiévale, un point de vue sur la mer et sur les alentours ; il ne nous a manqué qu'un fantôme ! Belle après-midi donc nous allons garder un souvenir.

Le soir, scrabble et belote toujours aussi animés, ce qui est tout à fait normal, les jeunes ont besoin de s'amuser.

DIMANCHE 19 AVRIL : On flâne d'une caravane à l'autre, on bavarde, autour des toilettes, on discute sérieusement des prochaines sorties. A 10h, réunion de réflexion sur la vie du club, la cinquantaine de participants prend une part active au débat, des remarques intéressantes permettront d'améliorer encore l'intérêt des rencontres. Pour nous récompenser de cette studieuse activité, nous sommes conviés à une dégustation de vins de pays. Même les escargots, grillés sur des sarments, étaient de la fête. Nous poursuivons par un repas extraordinaire, que tout le monde déguste avec un plaisir gourmand, merci à Jean et Madeleine pour cette idée.

L'après midi, promenade digestive, c'était nécessaire, autour du lac Sant Marti de Palau. Quelques Eribistes, les passionnés, jouent à la pétanque malgré un peu de pluie.

18h30 à la salle un méga apéritif offert, par Bernard, Nicole et François, Maïté et Marcel, (ils arrosent leur nouvelle caravane), Raymonde et Jeannot (leur nouvelle voiture). Encore un grand moment d'amitié et de convivialité.

Le soir, suite des tournois, la tension monte !!!

LUNDI 20 AVRIL : A partir de 10 h (en plusieurs groupes) visite botanique du camping, guidée par Sébastien, nous admirons, parfois avec un peu d'envie, toutes ses plantes qu'il entretient avec compétence et passion.

14h30 départ à pied, pour Palau Del Vidre, à la découverte du travail du verre, toutes les œuvres originales réalisées au "Palais du Verre" sont le fruit d'un grand talent, de beaucoup de précision, également d'une passion où prime l'amour de la beauté.

16h30 encore une passionnée, l'ancienne propriétaire du camping nous accueille dans l'église sobre mais belle de Palau. Un retable de style hispano catalan, superbement

restauré, vient tout juste d'y retrouver sa place après maintes péripéties. Nous sommes les tout premiers à l'admirer.

Le soir, finale des tournois, les comptes effectués avec virtuosité par Serge, nous permettent de faire jouer les gagnants contre les perdants. Le combat est rude, les résultats serrés, les joueurs d'Eriba Sud Ouest sont bien les meilleurs ! Bravo ! Distribution des récompenses.

MARDI 21 AVRIL : Départ 10h30 pour la visite de l'aquarium de Banyuls sur Mer. Dans les 40 bassins nous découvrons plus de 200 espèces de végétaux, d'invertébrés marins et de poissons de la région.

A midi, au restaurant de La Plage à Cerbère, encore du poisson, mais cette fois-ci dans notre assiette, un régal !

L'après midi, promenade, à Port Bou, en Espagne... et quelques achats.

Le soir, à la salle du camping, c'est "l'apéritif" de clôture, Madeleine et Jean nous proposent une bonne soupe, et une table bien garnie d'un choix de charcuteries catalanes. Il y en a pour tous les goûts ! Grâce à tous ceux qui ont aidé, et ils sont nombreux, c'est une soirée réussie. Une soirée qui se termine sur un air de musique très apprécié des danseurs. A la prochaine sortie !

MERCREDI 22 AVRIL : C'est le grand départ, on se dit "au revoir, à bientôt !"

Thérèse et Pierre TARBAGAYRE

Ont participé à la rencontre : Didier, Valentin ANGLES, Monique FOURNIER et Paul CENRAUD, Noële et Jean ANTONINI, Madeleine et Jean AUBES, Tamara et Jacques BAHUON, Myriam et Robert BANAL, Huguette et Jean BARRABES, Françoise BLANCHARD et Claude BEIS, Gabrielle et Yves BERENGIER, Françoise et Michel BUCHAUD, Lucette et Jean-Claude CACHELEUX, Rosemonde CHARPENTIER, Ginette et Constantin CONSTANTINIOS, Nelly DUPOUY et Henri DURANDEU, Nicole et François DUPUY, Monique et Michel DUTEIL, Gisèle et Raymond EXCOFFIER, Marité et Marcel FINOT, Elyette et Théophile GACHOT, Jeanne et François LELUC, Jacqueline et Bernard LORAND, Nicole et Sylvain MAGE, Rosette et Serge MALEK, Denise et Maurice NEDJAR, France et André NIVAULT, Eliane PICARD et Muriel LEGRAIN, Paulette et René PREVOT, Raymonde et Jean ROUMIGUIER, Thérèse et Pierre TARBAGAYRE, Colette et Max VERAN, Bernard ZIROTTI.



*Clichés Jean Antonini
et Madeleine Aubès*